

NOMBRE DEL ALUMNO: Fanny Vanessa Sánchez Hernández

NOMBRE DEL DOCENTE: Juan Carlos Damián Pérez

LICENCIATURA: Ciencias de la educación

Segundo cuatrimestre

Ocosingo, Chiapas, a 13 de febrero de 2021

Es la situación comunicativa en la que uno o más expositores informan al público con el fin de darlo a conocer y aportan explicaciones de ser necesario para que se entienda, compuesto de información para que la comunicación sea exitosa, el receptor debe contar con las habilidades que le permitan decodificar el mensaje e interpretarlo.

Por que como humanos somos seres sociales por naturaleza y tenemos la necesidad de relacionarnos con los demás. En la comunicación cara a cara es la que ofrece la ventaja de encontrar una respuesta a la que necesitamos requiriendo mas personas que se encuentra físicamente cerca, no importa si es en un lugar abierto o cerrado. Sea el uso del lenguaje lo que no ha hecho especiales entre todas las especies animales; lenguaje y pensamiento van asociado y nuestra capacidad de reaccionar, nos convierte en una especie elegida

Los seres humanos nos comunicamos, transmitiendo nuestro sentimientos; influyendo en los demás y realizando acciones específicas, el origen social del lenguaje favorece las relaciones entre los distintos miembros de la comunicación, la practica debe propiciar el desarrollo de proceso cognitivo, en este sentido asume el rol de mediador entre el objeto de los recursos, lo cual favorece el desarrollo de capacidades, conocimientos y actitudes. La motivación

del dialogo y la participación activa que exprese su opinión, respetando y valorando la de otros. La generación de un clima socio afectivo que permita construir el respeto, relaciones positivas, empáticas y democráticas y debe orientarse a cada nivel, tanto las capacidades comunicativas como las metas cognitivas o reflexión sobre el funcionamiento de la lengua, aplicando estrategias que le permitan utilizar su lengua materna y sus recursos comunicativos personales, como elementos básicos en el desarrollo de su expresión oral. Permite conocer conciencia del habla que se utilizan según los personajes y las situaciones. Las acciones a representar con tener relación, con su vida cotidiana, sus intereses, motivaciones desde la forma de expresarse. Con las tecnologías la comunicación interpersonal se ha debilitado sigue siendo uno de los métodos más fáciles para adaptarse a la sociedad y logra con más actividad nuestro deseos y anhelos; ya que a un el aparato nos facilita la comunicación es necesario observar las expresiones y tono de voz. Para lograr una comunicación afectiva se necesita tener en cuenta muchos factores, el mensaje que se quiere llegar a dar debe de ser directo, para poder evitar entre el emisor y receptor. El mensaje necesita ser especifico esto con el fin de no hacer poder tiempo, ya que el tiempo es lo más valioso del ser humano, el mensaje ocupa ser fácil de entender, sin tener

que sorprender con palabras técnicas sofisticados, la entonación contribuye a transformar las oraciones en enunciados dando lugar a actos de habla. En todas las lenguas se usan variaciones tonales con fines lingüísticos, en las llamadas lenguas tonales las variaciones de tono puede servir para realizar distinciones léxicas o morfológicas, como sucede en la mayoría de las lenguas del mundo. Entendemos que la comunicación es el proceso mediante se puede transmitir información de una entidad a otras en otras palabras es el proceso de comunicación con las personas que nos rodean conocimientos acerca de la importancia de la comunicación entre los seres humanos. Pero cuando comunicamos necesitamos de más herramientas como las funciones de la comunicación que nos ayudan a comunicarnos de diversas maneras, también juega un papel importante la escritura los signos de puntuación que nos permiten expresar nuestras palabras de una forma correcta para su lectura.